



Review 7051: Tripod Invader

Presentación Alien Conquest

Texto por Jetro

Fotos por LEGO® Systems A/S

Set: Tripod Invader
Número de Set: 7051
Número de piezas: 166
Minifiguras: 2
Precio recomendado en España: 19,95€

Desde muy temprano, el espacio ha sido un uno de los temas favoritos en los sets de LEGO® y desde que inició la clásica línea Space no habido un año sin algún tipo de línea espacial en los catálogos de LEGO. Pero esta vez más que estar 'allí fuera', los alienígenas han venido a visitarnos.

Laurence Dawes, uno de los diseñadores del proyecto Alien Conquest explica: "El tema Espacio tiene un atractivo de toda la vida. Temas anteriores, como Space Police y Mars Mission, transportaban a los niños a los rincones más remotos de la galaxia y creaban escenarios allí, pero nunca trajimos el

espacio exterior a la tierra."

Una de las características llamativas de los aliens en esta línea es que, además de ser verdes, sus cerebros juegan un papel importante en su diseño. Y no solo son importante los cerebros de los alienígenas. Han venido a cosechar cerebros humanos. Estas criaturas espaciales tienen sus propias mascotas peculiares, lo llamados clinger, que pueden envolver la cabeza de un minifig y controlar su mente?

¿Miedo? No, ¡diversión a tope!

Otra aspecto diferente de esta línea es que en vez de los habituales dos bandos, en este caso hay tres bandos: los alienígenas, los humanos que cazan y la Unidad de Defensa Alienígena (ADU), en uniforme azul, listos para combatir los invasores y salvar la tierra.





La línea viene acompañada de una página web en la cual puedes leer más acerca de la personalidad de los diferentes alienígenas e integrantes del ADU, ver presentaciones animadas de algunos de los sets más grandes y jugar juegos. [1]

Tripod Invader

En esta edición de Hispabrick Magazine veremos más de cerca el Tripod Invader (7051). Este set contiene un OVNI que se acopla a una base con tres patas. Es pilotada por un Trooper alienígena que usa el cañón sónico para inmovilizar humanos para que su 'clinger' (nombre oficial Atrapa cerebros Pluviano) pueda controlar su mente.

El OVNI también se puede soltar del trípode para 'absorber' cualquier humano que esté al alcance y meterlo en su cámara prisión. Esta cámara se conecta al OVNI con un solo Technic pin, de modo que en teoría es posible entregar una cámara llena a la nave nodriza y cambiarla por una vacía. La cabina es muy simple, pero dos palancas sirven de controles. A juzgar por el tamaño de su cerebro (que sobresale de su cabeza) el soldado no es el alienígena más inteligente. Otros alienígenas en esta línea tienen cerebros mucho más prominentes. Aún así, los cerebros humanos no se emplean para suplir esta carencia, sino para impulsar sus naves, según la página web de la línea.

La parte inferior del trípode se construye casi exclusivamente con elementos Technic, que conectan los "radar dish" que sirven de pies a la columna vertical que contiene el cañón. Ambos elementos se conectan al OVNI por medio de

unos axles. Esto hace que el OVNI pueda rotar libremente sobre el trípode. El cañón sónico se construye sobre una articulación de bola que permite apuntarlo de manera fácil, una construcción que se ha usado anteriormente en algunos sets de Star Wars™.

La construcción en su conjunto me recuerda vagamente a los trípodes invasores de la Guerra de los Mundos. Las piezas Technic que se han empleado en esta construcción le dan suficiente flexibilidad a las piernas para permitir que el trípode camine, aunque es más sencillo simplemente saltar con él.

El set también incluye un hombre de negocios asustado con maletín. Este minifig viene con una cabeza con dos caras, una normal y otra asustada. El torso trae serigrafía por delante y por detrás lo cual es de agradecer.

Las pegatinas de este set (ocho en total: cuatro para simular controles cerca del cañón y las otras cuatro para decorar el borde metálico del OVNI) añaden otro toque humorístico al set. En la parte delantera del OVNI hay una pegatina con la leyenda: "WE'VE BEEN TO EARTH" (Hemos estado en la tierra).

Conclusiones:

Alien Conquest es una línea espacial con un toque humorístico y ubicado en la tierra. La línea tiene un ligero énfasis sobre los alienígenas lo que hace aún más sencillo integrarlo en una colección LEGO® City existente, llena de cerebros listos para ser recolectados. Esto se hace especialmente aparente si contamos los cerebros en los sets: la línea hasta la fecha (según lo lanzado el 1 de junio de 2011) consta de 7 sets (sin contar el battle pack que no se puede conseguir en todos los sitios y el ADU Jetpack promocional), dos de los cuales incluyen solo alienígenas y civiles. En total, estos sets incluyen 9 alienígenas, 3 civiles y 7 miembros del ADU.

El trípode es especialmente interesante por ser el único set pequeño que incluye uno de los 'clinger'. Aunque no siempre es fácil separar el OVNI de la base, esta doble posibilidad de juego hace el set más atractivo.

La línea será ampliada en la primera mitad de 2012.

[1] <http://alienconquest.LEGO.com>

Gracias a: Jan Beyer por el set y a LEGO Iberia S.A. por las imágenes oficiales.

#

